

Témoignages de joueurs

LADDICT - sevrage

Par [LADDICT](#) Posté le 3/12/2022 à 14:34

Bonjour,

Mon sevrage commence à prendre forme en moi et je commence à penser aux possibilités que l'arrêt du jeu d'argent peut me proposer; D'ailleurs pour les fêtes de fin d'années je pars sur une île rejoindre une partie de ma famille. Puisque certains ont décidés de ne pas rompre les relations.

J'ai même pensé prendre mon pc portable pour continuer à écrire sur mon blog, à ce propos je lui doit beaucoup, grâce à lui j'ai trouvé une sorte de palliatif qui m'occupe quotidiennement, tant dans l'écriture que dans la mise en forme et la maintenance informatique. Que ferais-je sans lui ? Eh bien certainement pas jouer, tant je suis content de pouvoir faire ce voyage.

Maintenant que je commence à être relativement satisfait de l'écriture et de la présentation du blog, je pense m'aventurer vers une étude un peu plus sociologique, bien sûr sans prétention aucune et à la mesure de mes capacités. Finalement étant seul pratiquement aujourd'hui j'ai un peu du mal à trouver les renseignements et pistes qui m'intéressent, mais au fond de moi, je sais que vont s'ouvrir les chemins que je commence à emprunter, Ou vont-ils m'emmener ? peu m'importe l'important est d'avancer, Je peux donner une image qui me vient à l'esprit (c'est comme si je sortais d'un sable mouvant dans lequel j'étais enlisé).

Etant donné le côté introspectif de ma démarche quotidienne, je voudrais aussi parler d'un reportage que j'ai vu hier sur youtube, d'un toxicomane qui s'en est sorti, il a écrit un livre et s'occupe maintenant d'aider les autres à s'en sortir, c'est vraiment beau de voir cela ! A ce sujet le fait de s'intéresser à certains reportages fait que youtube ou google comme vous voulez, m'en propose d'autres, cela aussi fait partie du sevrage : les ouvertures !

Bien il faut que j'arrête, je reviendrais. Avant de partir, je voudrais saluer et remercier le modérateur pour son travail.

Voilà cordialement,
Claude LADDICT